

LOCAL | Agricultura

Seguir profesionalizando Agropriego, uno de los retos de la trigésimo octava edición

Presentación del cartel anunciador y de las novedades que presentará la muestra que se celebrará del 14 al 16 de septiembre

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 5 de julio de 2018 - 21:03



El Consistorio prieguense ha presentado el cartel anunciador y las principales novedades que presentará la trigésimo octava edición de la feria de maquinaria agrícola, fertilizantes, fitosanitarios y agroalimentaria (Agropriego 2018), que este año se celebrará del 14 al 16 de septiembre.

El alcalde de Priego, José Manuel Márquez, y la concejal delegada de Agricultura, Alba Ávila, han sido los encargados de dar a conocer las líneas generales de lo que será la presente edición de Agropriego, “uno de los eventos más importantes que se celebran en nuestra localidad”, como así reconocía Márquez, que incidía en la necesidad de seguir potenciando la muestra, “para que cada vez sea más profesional”.

Dentro ese objetivo de promocionar la muestra, Márquez destacaba la presentación con más de dos meses de antelación, del cartel anunciador de esta edición, “para desde este momento empezar la promoción a través de medios profesionales, para que los días de la muestra Priego sea un punto de encuentro, antes del inicio de la campaña de aceituna, de todos los profesionales de la agricultura en nuestra región”.

Una feria que como destaca el Alcalde, cuenta con el respaldo de la Junta y la Diputación, haciendo referencia en este sentido a la consideración, por parte de la administración autonómica, de Agropriego como “feria de excepcional interés”, optando mediante un convenio de colaboración a 40.000 euros de subvención, añadiendo Márquez en este sentido que la Junta, “entiende que Agropriego es un referente antes del inicio de la campaña de aceituna, que es un evento consolidado, y de ahí que apueste por esa colaboración, al igual que la Diputación de Córdoba”.

Por su parte, Alba Ávila incidía en el reto de seguir profesionalizando la muestra, “que se ha convertido en la gran cita anual del sector agrícola de la comarca y toda una referencia en la provincia”, destacando como una de las principales características de Agropriego que no es simplemente una feria de muestras, “sino que en ella se hacen muchos negocios, es una feria de transacciones, de oportunidades de negocio, en la que vienen más de un centenar de expositores de muchas partes de Andalucía”.

Otro rasgo diferenciador de la muestra, según apuntaba Ávila, “es que sirve como medio de difusión de la cultura del aceite y de nuestros AOVES, además de ser una feria que se disfruta en familia”, adelantando como principales novedades, partiendo de las aportaciones que se recibieron por los participantes en la pasada edición, una mejor señalización del recinto, facilitando el recorrido por el mismo, así como la entrada y la salida; un programa de demostraciones por parte de las empresas expositoras; y unas jornadas profesionales, que este año se iniciarán unos días antes.

Jornadas que serán teórico prácticas, y que se celebrarán los días 11, 12 y 14 en el Pabellón de las Artes,

organizadas en colaboración con la Denominación de Origen y con el Ifapa de Cabra, y que estarán centradas en temas de actualidad en el sector.

Por último, la edil de Agricultura añadía que la presente edición de Agropriego contará con un presupuesto que ronda los 65.000 euros, en los cuales participa Junta de Andalucía con 40.000 euros y Diputación con 20.000 euros.